



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

investissements

Question écrite n° 45091

Texte de la question

Mme Chantal Robin-Rodrigo attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, de l'industrie et de l'emploi sur la création d'un fonds stratégique d'investissement, annoncé par le Président de la République le 20 novembre dernier. Ce fonds a vocation à soutenir le développement des PME et à sécuriser d'autre part le capital d'entreprises oeuvrant dans des domaines stratégiques, tels que l'aéronautique. Dans la conjoncture actuelle marquée par la récession économique, ce fonds est une bonne initiative dans la mesure où il permet de soutenir la compétitivité de nos entreprises et des nombreux sous-traitants qui en dépendent. La société DAHER a, par exemple, finalisé l'entrée du fonds stratégique dans son capital à hauteur de 80 millions d'euros pour lui permettre d'investir dans les secteurs aéronautique et nucléaire. Elle lui demande toutefois si cette prise de participation au capital des entreprises est conditionnée à des engagements de ne pas délocaliser une partie de la production hors de France, notamment dans les pays à bas coûts.

Données clés

Auteur : [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

Circonscription : Hautes-Pyrénées (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 45091

Rubrique : Politique économique

Ministère interrogé : Économie, industrie et emploi

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 mars 2009, page 2707

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)